

Actu locale | Combe de Savoie

VALGELON-LA ROCHETTE

## **Arcade lance des adhésions pour son projet au Sénégal**

B.M.

---

Répondre aux besoins des habitants et leur donner la possibilité de vivre sur leurs terres. Après le Mali, l’Arcade, une ONG au service de la coopération décentralisée, lance un nouveau projet au Sénégal et sollicite des adhésions. « Une adhésion, c’est un acte de soutien aux valeurs et aux actions de l’Arcade. Quelques heures de manière ponctuelle, ou plus régulièrement, tout le monde peut s’investir au côté de l’Arcade », soulignent les bénévoles.

Suivre des projets, être en relation avec les interlocuteurs sénégalais et organiser des échanges Nord/Sud, organiser et participer à des manifestations dans les communes du projet de coopération, font partie des actions pouvant être menées en adhérant à l’Arcade, organisme d’intérêt général.

Pour adhérer, rendez-vous sur le site Helloasso ou en contactant Mylène Contini au 04 79 65 38 20. Possibilité d’avoir un reçu pour les déductions fiscales.